

BOLETÍN DE PRENSA No. 476 ->>

UAA se suma a las celebraciones por 30 aniversario del INAH en la entidad.

Estudiantes ganadores podrán exponer sus carteles en una exhibición temporal y viajarán a la CDMX para recorrer los distintos recintos museográficos del INAH.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la delegación estatal del Instituto Nacional de Antropología e Historia, anunciaron a los ganadores del concurso de diseño de carteles por el 30 aniversario del INAH en la entidad, certamen en el que compitieron estudiantes del noveno semestre de Diseño Gráfico, quienes presentaron las mejores propuestas que serán utilizadas en la promoción con motivo de dicho aniversario y expuestas en conjunto con los demás productos de los participantes en una exhibición temporal.

En este sentido, se anunció como ganadora del primer lugar a Samanta Rubí Aguilar López, con la segunda posición a Alberto Francisco Zavala Rangel y un tercer lugar para Sandra Lizeth Romero Ibarra; además, se indicó que los estudiantes del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción (CCDyC) tendrán la oportunidad de viajar a la Ciudad de México para recorrer los distintos recintos museográficos pertenecientes al INAH y conocer más sobre su invaluable archivo histórico.

Al respecto, Omar Vázquez Gloria, decano del CCDyC, indicó que este concurso representó para los estudiantes un ejercicio dentro de su formación académica que les permitió vincularse directamente con una institución reconocida por su labor social en todo México, por lo que felicitó ampliamente a los ganadores y agradeció al INAH Aguascalientes por su confianza para que alumnos de la UAA se involucraran en este proyecto.

Por otro lado, Vázquez Gloria apuntó que se buscará entablar mayor vinculación con el INAH pues se tiene el interés de enlazar a las siete carreras del CCDyC en áreas específicas, por lo que en próximas fechas se darán a conocer los proyectos en los que podrán participar los estudiantes en conjunto.

Por su parte, Héctor Gonzalo Castanedo Quirarte, delegado del INAH de Aguascalientes, indicó que para este concurso participaron 30 estudiantes, quienes presentaron trabajos conceptuales de gran calidad y creatividad, lo cual refleja que su formación en las aulas y sus conocimientos les permite ejecutar trabajos altamente profesionales.

Por último, invitó a la sociedad del estado a la ceremonia de premiación este 9 de noviembre en

el Museo Regional de Historia donde se exhibirán los 30 trabajos y se presentará en concierto la Camerata de la ciudad de Zacatecas.

Cabe mencionar que los criterios de evaluación de este concurso rondaron en torno al cumplimiento de los objetivos de la convocatoria, de los elementos gráficos y plásticos del diseño, así como del contenido de un mensaje que reflejara las labores que el INAH ha emprendido a través de tres décadas.

Durante este evento estuvieron presentes José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación; María del Socorro Pallás Guzmán, jefa del departamento de Representación del CCDyC ; Cristian Medina López Velarde, subdirector del INAH Aguascalientes; así como Jorge Guadalupe Villanueva Clavel, presidente del jurado calificador del concurso.



